http://chichibu-kuwanomikai.com/

外に出ればまだまだ残暑で汗ばむ日々ではありますが、朝夕の空の色や 肌に触れる風に、少しずつ秋の訪れを感じる頃となりました。夏の疲れも 出てくる時期なので、利用者の皆様の体調に注意しながら作業に取り組ん でいきたいと思います。

新型コロナウイルスの感染者が再び増加しています。今後も気を緩めず、 室内でのマスクの着用や手洗い・消毒などの感染症対策を徹底してまいり ます。引き続き、ご協力をお願いいたします。



タープテントを張って日陰を作り、 首元を冷やしながら缶潰しを頑張 りました!暑い中でも積極的に作 業に取り組む姿は、とっても頼も しいです 🖖

ヨーグルトのカップやラップの芯を 使って、いろんな音を出してみます】









放課後デイサービスの みなさんと合同で、お たのしみ会を開催しま した!輪投げやヨー ヨー釣りをしたり、お いしい焼きそばやかき 氷を食べて、楽しい時 間を過ごしました。















ひろみおねえさんも来て下さり、 みんなでダンス♪



放課後デイサービスのみなさんと 一緒に楽しい思い出ができました。



散歩にでかけました。ひまわり畑、 キレイでしたね

## 新しい職員の紹介

小泉 眞佐美です。

8月19日からお世話になって おります。

皆さんとたくさんの楽しい時間 を過ごしていきたいと思ってお りますので、どうぞよろしくお 願いいたします。

髙野 圭子です。

皆様と楽しく充実した一日を過 ごせるように支援していきたい と思います。

よろしくお願いいたします。

まだまだオセロブームが続いて います!



## 9月の予定

○ ひろみおねえさんの歌のボランティア

※ 9月の土曜開所日は、14日と28日です。

## 10月はこんな事を予定しています

○ ひろみおねえさんの歌のボランティア

〇 運動会





一生懸命ヤスリをかけて色を塗っ て椅子を作りました!立派な椅子 ができましたね

来年の干支のちぎり絵を作成中で す!細かいところまで丁寧に貼っ てくれています。